

Llegó a Cartagena el combustible para aviones importado

Con la llegada del combustible adquirido en Estados Unidos a Cartagena, se garantiza el suministro de Jet A1 para la aviación.

septiembre 4, 2024 @ 10:38 am



Escuchar Noticia

La Refinería de Cartagena (Reficar) recibió hoy en las horas de la mañana el buque con los 100.000 barriles de combustible de Jet A1 importados, que Ecopetrol anunció que iba a traer al país en días pasados.

Según trascendió este combustible para avión se adquirió en Estados Unidos con el propósito de fortalecer los inventarios en el mes de septiembre y continuar garantizando el suministro a los distribuidores.

También puedes leer: [Video: Nuevo atentado contra el oleoducto Caño Limón Coveñas](#)

Estos 100.000 barriles se suman a la producción de Jet A1 de las refinerías de Barrancabermeja y Cartagena, las cuales están con producción normal en el presente mes. "Así esperamos cumplir con nuestros compromisos contractuales en términos de entregas de este combustible", se anotó en un comunicado.

Cabe recordar que en agosto Ecopetrol cumplió con el 97 % de la nominación de entregas de Jet aprobadas, lo que representó un 2 % por encima del mínimo contractual acordado con comercializadores de Jet A1 (distribuidores mayoristas y estaciones de servicio de aviación).

Para la negociación del combustible importado, la empresa recibió ofertas y evaluó en términos de oportunidad, calidad y precio para asegurar que la elección de la opción fuera la más costo-eficiente, pero el texto sobre la llegada de este producto no precisa finalmente cuánto se pagó.

El proveedor fue seleccionado luego del correspondiente proceso de verificación de cumplimiento de condiciones legales, financieras y comerciales.

Te puede interesar: [Fue desactivado un carro bomba en el suroriente de Cali](#)

El procedimiento de registro de proveedores se aplica a todas las compañías que quieren hacer transacciones comerciales con la empresa y solo aquellas que cumplen los requisitos son aceptadas en el registro de proveedores de Ecopetrol.

La semana anterior, una compleja coyuntura sobre el abastecimiento de este combustible, suscitó una serie de señalamientos y versiones encontradas entre Gobierno, Ecopetrol, distribuidores y aerolíneas, que finalmente se resolvió.

Indicadores Económicos

El Tiempo en Popayán



HSB Televisión



0:00

Te Puede Interesar

En Medicina Legal de Medellín están buscando a los familiares de estos siete fallecidos

4 septiembre, 2024 // No hay comentarios



Petro denuncia a Duque por comprar software israelí por USD 11 millones

4 septiembre, 2024 // No hay comentarios



James Rodríguez, el crack colombiano: Inspiró la docuserie de Netflix

4 septiembre, 2024 // No hay comentarios



Murió la mamá de Tulio Gómez: Así reaccionaron los hinchas del América de Cali

4 septiembre, 2024 // No hay comentarios

DIARIO DEL CAUCA



Contáctanos: 3138282538 - 3138284719

- Inicio
- Local
- Política
- Judicial
- Deportes
- Economía
- Opinión
- Vida Moderna

HSB
NOTICIAS

deportivo

DIARIO DEL SUR

EXTRA